

Mon voyage passionnant commence

Cours : Stage COMD4900

Par : Ashley Varon

Je suis ravi de partager le premier chapitre de mon parcours de stage dans un établissement public d'enseignement supérieur sur l'une de leurs plateformes socio-éducatives. Alors que je plonge tête première dans le monde de l'expérience professionnelle, je souhaite vous emmener dans cette série de blogs.

J'étais tellement excité que j'ai enfin eu l'opportunité de mettre ma passion et mes compétences à l'épreuve dans un contexte réel. La perspective d'acquérir une expérience pratique dans les domaines qui me passionnent vraiment a poussé mon enthousiasme à un autre niveau.

Ce stage promet d'être une expérience d'apprentissage incroyable. Il est structuré de manière à englober une variété d'aspects. Voici un aperçu de certaines des compétences et tâches passionnantes sur lesquelles je travaillerai :

Promotions et campagnes : Concevoir des campagnes convaincantes pour engager et inspirer le corps étudiant.

Sensibilisation des étudiants : Se connecter avec les étudiants, comprendre leurs besoins et être une ressource précieuse pour eux.

Plateforme OpenLab, site WordPress, assistance aux membres : Aider et guider les membres tout au long de leur parcours OpenLab.

Conception UX/UI : Explorer le monde complexe de l'expérience utilisateur et de la conception d'interface utilisateur.

Architecture de l'information : Démêler des informations complexes et les organiser en une structure cohérente.

Test WordPress : Veiller à ce que notre présence numérique soit transparente et conviviale. **Rédaction** : Créer du contenu convaincant et informatif. Création de didacticiels : Développer des ressources pour responsabiliser les utilisateurs.

Notre réunion de lancement a eu lieu le 22 septembre et lors de cette première réunion, nous avons été informés des objectifs et des attentes du stage. Alors que nous discutons des défis que l'entreprise souhaite relever, je n'ai pas pu m'empêcher de me sentir enthousiasmé en le mentionnant sans cesse.

Parmi les différents aspects de ce stage, ce qui enflamme vraiment ma passion, c'est l'architecture de l'information et le design UX/UI. Mes points forts ont toujours été la recherche, l'organisation et la compréhension d'informations complexes, et je trouve une immense joie à communiquer ces informations à mes pairs. C'est comme résoudre un puzzle et j'en savoure chaque instant.

Pour notre première tâche, on nous a confié la tâche intéressante de mener une analyse comparative. Notre mission est d'approfondir la recherche et de présenter nos résultats lors de notre prochaine réunion. Pour renforcer mes efforts de recherche, j'ai pris l'initiative de mener une enquête. J'ai partagé cette enquête avec l'Instagram du département COMD, dans le but de recueillir de précieux commentaires de

nos anciens élèves et étudiants actuels de City Tech. Après tout, qui de mieux placé pour donner un aperçu des ressources dont ils disposent ?

En approfondissant mes recherches, je découvre des informations fascinantes sur les plateformes de portefeuille. J'ai hâte de partager mes découvertes et mes idées avec mes collègues lors de notre prochaine réunion. Le voyage ne fait que commencer et j'ai hâte de voir où il nous mènera.

Restez à l'écoute pour plus de mises à jour sur mon aventure de stage...